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MOTTO 

 

وُ۟لِِ ٱلْْلَْبََٰبِ  هَارِ لَءَايََٰتٍ لِِْ تِ وَٱلَْْرْضِ وَٱخْتِلََٰفِ ٱلَّيْلِ وَٱلن َّ وََٰ مََٰ ٱلَّذِينَ يَذْكُرُونَ ٱللَََّّ قِيََٰمًا    ۝إِنَّ فِِ خَلْقِ ٱلسَّ
ذَا بََٰطِلًً   وَقُ عُودًا وَعَلَىَٰ  تِ وَٱلَْْرْضِ ربَ َّنَا مَا خَلَقْتَ هََٰ وََٰ مََٰ رُونَ فِِ خَلْقِ ٱلسَّ جُنُوبِِِمْ وَيَ تَ فَكَّ  

نَكَ فَقِنَا عَذَابَ ٱلنَّا   سُبْحََٰ
Sesungguhnya dalam penciptaan langit dan bumi serta pergantian malam dan 

siang terdapat tanda-tanda (kebesaran Allah) bagi orang yang berakal, (yaitu) 

orang-orang yang mengingat Allah sambil berdiri, duduk, atau dalam keadaan 

berbaring, dan memikirkan tentang penciptaan langit dan bumi (seraya berkata), 

“Ya Tuhan kami, tidaklah Engkau menciptakan semua ini sia-sia. Maha Suci 

Engkau. Lindungilah kami dari azab neraka." 

(QS. Ali Imran: 190-191). 
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ABSTRACT 

NUR, AZIZAH. 2023: Development of Integrated Tests of Islamic Religious 

Education and Science to Determine the Critical Thinking Ability of Madrasah 

Tsanawiyah Ma'arif Udanawu Blitar Students, Islamic Religious Education, UIT 

Lirboyo Kediri Postgraduate Program, Supervisors Dr. Sri Susanti Tjahja Dini, M. 

Pd, Dr. A. Jauhar Fuad, M. Pd. 

Keywords: Integrated Test, Islamic Religious Education and Science, Critical 

Thinking  

 The application of integrated learning of Islamic Religious Education and 

Science is one of the steps in developing the critical thinking skills of Madrasah 

Tsanawiyah students. The application of scientific concepts integrated with Islamic 

Religious Education learning can help students think critically and understand 

sunatullah well. To find out the critical thinking ability of students, it is necessary 

to apply the right learning strategy to develop students' ability to think critically. 

 Based on this background, the researcher asked questions in the study as 

follows (1) How is the planning for the development of integrated tests of Islamic 

Religious Education and Science to determine the critical thinking ability of Mts. 

Ma'arif Udanawu Blitar? (2) How is the design of the development of integrated 

tests of Islamic Religious Education and Science to determine the critical thinking 

skills of Mts. Ma'arif Udanawu Blitar? (3) How are the results of the validity and 

reliability test of the development of integrated tests of Islamic Religious Education 

and Science to determine the critical thinking skills of Mts. Ma’arif Udanawu 

Blitar? 

This research is a development research using the ADDIE development 

model and modifications of Oriondo and Dallo Antonio. Data collection techniques 

use observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis uses 

quantitative descriptive analysis in the form of data from expert judgment from 

material experts and linguists. Implementation is carried out with individual trials 

and group trials. 

 The results of the study, namely (1) Planning the development of integrated 

tests of Islamic Religious Education and Science (2) The research design refers to 

the ADDIE development model including, analysis, design, development, 

implementation, and evaluation. (3) Validation of material experts and linguists 

obtained results worth using. The results of the learner response questionnaire 

obtained good category results. However, the reliability results obtained a low 

category. 
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 تجريدي 

: تطوير اختبار متكامل للتعليم الديني الإسلامي والعلوم لتحديد قدرة التفكير النقدي لطلاب  2023نور ، عزيزة.  
 UIT Lirboyo معارف أوداناو بليتار، التربية الدينية الإسلامية، برنامج الدراسات العليا   ا مدرسة تساناوي

Kediri  ،المشرف الدكتور سري سوزانتي تجاهجا ديني ،M. Pd ،د. أ. جوهر فؤاد ،M. Pd. 

 الكلمات المفتاحية: الاختبار المتكامل, التربية الدينية الإسلامية والعلوم, التفكير النقدي 

التفكير    يعد تطوير مهارات  الدينية الإسلامية خطوة واحدة في  التربية والعلوم  المدمج في  التعلم  تطبيق 
تساناوية.  مدرسة  لطلاب  الدينية   النقدي  التربية  تعلم  مع  تتكامل  التي  العلمية  المفاهيم  تطبيق  يساعد  أن  يمكن 

ة قدرة التفكير النقدي للطلاب ، هناك حاجة  الإسلامية الطلاب على التفكير النقدي وفهم سنة الله جيدا. لمعرف 
 إلى استراتيجيات تطبيق التعلم المناسبة لتطوير قدرة الطلاب على التفكير النقدي. 

( كيف يتم التخطيط لتطوير اختبار  1وبناء على هذه الخلفية طرح الباحث الأسئلة التالية في البحث )
(  3 (2د قدرة التفكير الناقد لدى جبل معارف وداناو بليتار؟ )متكامل للتربية والعلوم الدينية الإسلامية لتحدي

كيف هي نتائج اختبار الصلاحية والموثوقية لتطوير الاختبارات المتكاملة للتربية والعلوم الدينية الإسلامية لتحديد  
 مهارات التفكير النقدي لطلاب جبل معارف وداناو بليتار؟ 

 Dalloو    Oriondoوتعديلات    ADDIEهذا البحث هو بحث تنموي باستخدام نموذج تطوير  
Antonio  البيانات تحليل  يستخدم  والتوثيق.  المتعمقة  والمقابلات  الملاحظة  البيانات  تقنيات جمع  تستخدم   .

نفيذ من خلال التجارب  التحليل الوصفي الكمي في شكل بيانات من حكم الخبراء من خبراء المواد واللغويين. يتم الت 
 الفردية والتجارب الجماعية. 

( التخطيط لتطوير الاختبارات المتكاملة للتربية والعلوم الدينية الإسلامية،  1وتتمثل نتائج الدراسة في )
.  ويشير تصميم البحث إلى نموذج تطوير مبادرة تطوير العقيدة بما في ذلك التحليل والتصميم والتطوير والتنفيذ والتقييم 

( التحقق من صحة خبراء المواد واللغويين الذين يحصلون على نتائج جديرة بالاستخدام. حصلت نتائج استبيان  3)
 .استجابة الطلاب على نتائج فئة جيدة. ومع ذلك ، فإن نتائج الموثوقية في الفئة المنخفضة 
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ABSTRAK  

NUR, AZIZAH. 2023: Pengembangan Tes Terintegrasi Pendidikan Agama Islam 

dan Sains untuk Mengetahui Kemampuan Critical Thinking Peserta didik 

Madrasah Tsanawiyah Ma’arif Udanawu Blitar, Pendidikan Agama Islam, 

Program Pascasarjana UIT Lirboyo Kediri, Dosen Pembimbing Dr. Sri Susanti 

Tjahja Dini, M. Pd, Dr. A. Jauhar Fuad, M. Pd. 

Kata Kunci: Tes Terintegrasi, Pendidikan Agama Islam dan Sains, Critical 

Thinking  

 Penerapan pembelajaran terintegrasi Pendidikan Agama Islam dan Sains 

menjadi salah satu langkah dalam mengembangkan kemampuan berpikir kritis 

peserta didik Madrasah Tsanawiyah. Penerapan konsep ilmiah yang terintegrasi 

dengan pembelajaran Pendidikan Agama Islam dapat membantu peserta didik 

berpikir kritis dan memahami sunatullah dengan baik. Untuk mengetahui 

kemampuan berpikir kritis peserta didik perlu strategi penerapan pembelajaran 

yang tepat untuk mengembangkan kemampuan peserta didik dalam berpikir kritis. 

 Berdasarkan latar belakang tersebut, peneliti mengajukan pertanyaan pada 

penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana perencanaan pengembangan tes 

terintegrasi Pendidikan Agama Islam dan Sains untuk mengetahui kemampuan 

berpikir kritis Mts. Ma’arif Udanawu Blitar? (2) Bagaimana desain pengembangan 

tes terintegrasi Pendidikan Agama Islam dan Sains untuk mengetahui kemampuan 

berpikir kritis peserta didik Mts. Ma’arif Udanawu Blitar? (3) Bagaimana hasil uji 

validitas dan reabilitas pengembangan tes terintegrasi Pendidikan Agama Islam dan 

Sains untuk mengetahui kemampuan berpikir kritis peserta didik Mts. Ma’arif 

Udanawu Blitar? 

 Penelitian ini merupakan penelitian pengembangan dengan menggunakan 

model pengembangan ADDIE dan modifikasi Oriondo dan Dallo Antonio. Teknik 

pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara mendalam, dan 

dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif kuantitatif berupa data 

dari expert judgement dari ahli materi dan ahli bahasa. Implementasi dilakukan 

dengan uji coba perorangan dan uji coba kelompok. 

 Hasil penelitian, yaitu (1) Perencanaan pengembangan tes terintegrasi 

Pendidikan Agama Islam dan Sains(2) Desain penelitian mengacu pada model 

pengembangan ADDIE diantaranya adalah, analysis, design, development, 

implementation, dan evaluation. (3) Validasi ahli materi dan ahli bahasa 

memperoleh hasil layak digunakan. Hasil angket respon peserta didik memperoleh 

hasil kategori baik. Akan tetapi hasil reliabilitas memperoleh kategori rendah. 
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